

Braunschweig

Stadtportal für die Tasche

[20.08.2010] Das Online-Portal der Stadt Braunschweig ist jetzt nahezu vollständig auch als mobile Version verfügbar.

Die Stadt Braunschweig hat ihren Internet-Auftritt um ein Mobilportal erweitert. „Wir orientieren uns an den Bedürfnissen unserer Bürgerinnen und Bürger, und die erwarten zunehmend auch den schnellen Service für unterwegs“, so Erster Stadtrat Carsten Lehmann. Wie die Stadt mitteilt, wurden die Inhalte der kommunalen Website nahezu vollständig und ungekürzt für die Nutzung mit mobilen Endgeräten aufbereitet. Damit zähle man bundesweit zu den Vorreitern. Optimiert wurde der mobile Stadtauftritt für Endgeräte mit großen und berührungsempfindlichen Bildschirmen, wie etwa das iPhone. Das Mobilportal hat die Stadt in Zusammenarbeit mit der Braunschweig Stadtmarketing GmbH und der Firma Neonaut entwickelt.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Braunschweig, Portale, Mobilportal